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За повседневный контроль 
Еоспитатёльной работы

В парткоме обсуждался воп
рос о выполнении планов поли
тико-воспитательной работы на 
факультетах.

Проверка показала, что в 
осеннем семестре 1957/58 
учебного года политико-воспи
тательная работа стала шире и 
разнообразнее, хотя и по сей 
день страдает существенными 
недостатками.

Для студентов стали больше 
проводить лекций во внеучеб- 
ное время, встреч с производ
ственниками и участниками ре
волюционных событий, с геро
ями гражданской и Отечествен
ной войн; усилилась связь фа
культетских организаций о ка
федрами общественных наук 
Вся воспитательная работа в 
своих организационных формах 
стала ближе к специальности 
студентов (ГРФ , частично МФ 
и др.), что безусловно дает по
ложительные результаты.

При обмене мнениями по по
ставленному вопросу на парт
коме главное внимание было 
уделено работе преподавателей 
— членов советов групп— и кон
тролю за воспитательной рабо-, 
той в учебном процессе.

Большинство преподавате
лей, прикрепленных к груп
пам, добросовестно относится к 
своим обязанностям. В числе 
лучших преподавателей — чле
нов групп — назывались Р. Н. 
Венедиктова, П. И. Степанов, 
Г. Е. Посохов, И. Ф, Селяева, 
Б. Ф. Крутой, В. А. Шалауров 
и другие.

Отмечались и примеры пло
хой работы преподавателей в 
группах (А. П. Щеглов, И. В. 
Лебедев, С. П. Воробьев,, П. А. 
Скатерених и др.). В некото
рых группах работу преподава
тели начали с большим' опозда
нием. Так, в течение длитель
ного времени группы 317-1, 
357, 356 не имели прикреплен
ных преподавателей. Некоторые 
агитаторы не проявляли ини
циативы в работе, ограничива
лись темами бесед, рекомендо
ванных парткомом.

Заслуживает внимания фор
ма работы с неуспевающими 
студентами на ТЭФ. На этом фа
культете создана учебная ко
миссия, в состав которой вхо
дят студенты, ответственные за 
учебные секторы комсомоль
ских и профсоюзных бюро 
курсов и факультета, а также, 
член партбюро факультета, от
ветственный за учебную рабо
ту. Комиссия собирается 3— 4 
раза В1 месяц, разбирает теку

щие учебные дела, берет под 
строгий общественный конт
роль неуспевающих, нерадивых 
студентов.

Контроль за воспитательной 
работой в учебном процессе со 
стороны преподавателей являет, 
ся одним из слабых мест боль
шинства факультетов.

На факультетах плохо орга
низован обмен опытом препо
давателей по данному вопросу, 
слабо организовано взаимопо- 
сещение лекций и практиче, 
ских занятий, редко обсужда
ются тексты и стенограммы 
лекций, а при обсуждении их 
не заостряется внимание на мо
ментах, имеющих особо важное 
значение в смысле воспита
тельного воздействия. Все еще 
слабо организована проверка 
самостоятельной работы сту
дентов, очень мало внимания 
уделяется ее планированию.

В решении парткома отме
чается необходимость улуч
шить планирование воспита
тельной работы на факульте
тах, сделать планы более кон
кретными, итоги выполнения 
планов обсуждать на факуль
тетских партийных собраниях 
в конце каждого семестра.

Как показывает опыт геоло
горазведочного факультета, чле
нами советов групп целесооб
разнее всего назначать в пер
вую очередь преподавателей 
профилирующих кафедр, воз
ложив ответственность на эти 
кафедры за проведение всей 
воспитательной работы в груп
пах соответствующей специаль
ности.

Необходимо теснее нала
дить связь студентов с произ
водством, шире привлекать их 
к агитационно-пропагандистской 
работе среди рабочих коллек
тивов города, улучшить лек
ционную пропаганду во вне- 
учебное время, сосредоточив) ее , 
преимущественно в красных 
уголках студенческих общежи
тий. Регулярно проводить об
суждение пьес, кинофиль
мов, читательские конференции 
и т. п.

В основу всей воспитатель
ной работы следует положить 
разъяснение важнейших совре
менных решений и других до
кументов Коммунистической 
партии, Советского правитель
ства, подготовку комсомольско
го и всего студенческого кол
лектива к встрече X III съезда 
и сорокалетия Ленинского ком
сомола.

В и н т е р е с
Обсуждению тезиоов доклада Н. С. Хруще

ва «О  дальнейшем развитии колхозного строя 
и реорганизации М ТС» было посвящено засе
дание кафедры политической экономии инсти
тута.

Выступившие, преподаватели Г. В, Вяткин, 
П. 3. Захаров, В. М. Зубец, Д. М. Казакевич 
говорили о том, что это мероприятие было 
подготовлено всем предшествующим ходом 
развития колхозного производства и теми ме
роприятиями, которые КПСС проводила по 
укреплению колхозного строя.

Укрепление колхозов, оснащение сельского 
хозяйства передовой техникой, руководящими 
Кадрами из других отраслей народного хозяй
ства, повышение заготовительных и закупоч
ных цен на продукты сельского хозяйства — 
вот далеко не полный перечень мероприятий 
КПСС, которые привели к небывалому подъе. 
му сельского производства в последние годы.

Новые условия потребовали и новых форм 
организации с/хозяйственного производства. 
Сама жизнь поставила вопрос о том, что для, 
улучшения использования техники необходимо 
продать ее колхозам.

Выступающие остановились ' на конкретных 
вопросах, связанных с реорганизацией МТС. 
По мнению тов, Г. В. Вяткина, в целях укреп
ления колхозных кадров механизаторами необ
ходимо, чтобы колхозы гарантировали механи
заторам, привлеченным из МТС, пенсионное 
обеспечение в старости, а если колхозы в на

стоящее время не могут этого сделать, то на

ах  н а р о д а
определенное время этим должно заняться 
государство.

По мнению тов. В. М. Зубца, в новых усло
виях необходимо изменить порядок отчисления 
в неделимые фонды колхозов-. Надо наладить 
учет амортизации основных фондов, что пока 
не делается в колхозах. Нормы отчисления в 
неделимые фонды должен установить колхоз', 
учитывая амортизацию основных фондов.

Тов. Казакевич; Д. М. предлагает перейтина 
новые формы обслуживания техникой отстаю
щих колхозов, которые в настоящее время 
еще не могут купить технику и полностью ис
пользовать ее.

Слабым колхозам техника должна даваться 
напрокат РТС на взаимовыгодных условиях. 

Тов. Казакевич считает также, что в новых 
условиях необходимо установить единые заку
почные цены на о/хозяйственную продукцию, 
дифференцированную по районам страны, ко
торая должна устанавливаться на каждый год.

Тов. П. 3. Захаров предложил: создать в 
райисполкомах отделы сельского хозяйства и 
при них постоянно действующие технико-эко
номические советы во главе с заместителем 
председателя райисполкома. В этот совет 
должны входить председатели колхозов, ди
ректора РТС, специалисты сельского хозяй
ства колхозов, передовики.

Все присутствующие горячо одобрили новое 
мероприятие КПСС, направленное на крутой 
подъем сельского хозяйства.

В. ЗАХАРОВ

Пример для наших 
выпускников

На прошедшей недавно ке-н- 
ференции радиотехнического 
факультета присутствовали и 
наши выпускники.

Выпускник прошлого года 
М. К. Сеньков. ньше работаю
щий в гор. Красноярске, сде
лал сообщение о предложенном 
им приборе для контроля часто, 
ты задающего генератора.

Дело в том, что при измене
нии температуры окружающей 
среды частота задающего гене
ратора изменяется.

Раньше за изменением часто
ты следили с помощью катодно
го осциллографа и других олож. 
ных и громоздких приборов. 
При таком методе один человек 
мог следить только за двумя 
термокамерами, где производят., 
ся температурные испытания 
задающих генераторов. Теперь 
о помощью прибора, предло
женного М. К. Сеньковым, один 
человек может следить за пятью 
термокамерами.

В приборе имеется устройст
во, которое сигнализирует с по
мощью звонка или сигнальной 
лампочки о мгновенных измене
ниях частоты больше допусти
мых.

Прибор прошел испытание и 
внедряется в производство. 
Применение его улучшит усло
вия и повысит производитель
ность труда.

Н. МОЧАЛОВ, Ю. КО- 
СТРЮКОВ, научные сотруд

ники ТПИ.

Хорошее начало
В этом семестре студенты ра

но включились в сдачу внеауди
торного чтения по английскому 
языку и сдают его с большим 
успехом. Так, например, из 
группы 076 уже в первой по
ловине марта 7 человек из 11 
сдали первую норму внеауди
торного чтения, а студент Си- 
вов сдал даже две нор
мы. Но есть в этой же 
группе студент Елфимов, ко
торый недобросовестно готовил
ся к сдаче внеаудиторного чте
ния и не смог его сдать. А  меж
ду тем ему нужно особенно уси
ленно заниматься английским 
языком, так как подготовка у 
него весьма слабая.

Преподаватель неоднократно 
рекомендовал Елфимову, а так
же Майкову посещать дополни

тельные занятия, но они игнори
руют его советы.

Своевременно начали сдавать 
внеаудиторное чтение студенты 
старших групп: половина сту
дентов гр. 044-1 сдала уже по 
две нормы, а студент Беляев 
сдал даже всю норму внеауди
торного чтения.

Студенты Мишин, Николаев, 
Шапов-, Сапожников последова
ли их'эдэимеру.

Как всегда, вовремя включи
лись а сдачу внеаудиторного 
чтения студенты группы 044-11, 
но с качеством у них несколько 
ниже, чем в осеннем семестре. 
Неплохо и вовремя сдают вне
аудиторное чтение студенты 
групп 515 и 525.

А. СНЕГИРЕВА, 
ст. преподаватель.

Дорожить своим временем
157-1 группа с плохими ре

зультатами окончила I се
местр: многие студенты по
лучили по 1— 2 двойки. Это 
объясняется тем, что студенты 
нашей группы не умели доро
жить каждой минутой учебного 
и свободного времени.

Примером, как правильно 
рассчитать время, в нашей 
группе является студент Сейм 
Василий. Он всегда выполняет 
режим дня: вовремя ложится 
спать, регулярно встает в 8 ча

сов утра, все задания) он вы
полняет в срок. Без троек окон, 
чили I семестр Соколов Алек
сандр, Степанов Марат, Шухле- 
ева Александра.

Во втором семестре студенты 
нашей группы лучше стали го
товить домашние задания. Боль
шую помощь своим товарищам 
в учебе оказывает комсорг 
группы Александр Соколов.

Л. СТЕПАНОВ, 
студент 157-1 группы.

Почин физикотехников
На собрании III курса физи- 

ко - технического факультета 
комсомольцы в честь X III съез
да ВЛКСМ приняли решение в 
этом семестре бороться за 100- 
процентную посещаемость учеб
ных занятий, сдать внеауди
торное чтение к 1 мая, сдать 
Е©сеннюю сессию только на «хо 
рошо» и «отлично», активно 
участвовать в общественной ра

боте (комсомольской, спортив
ной, НСО), еженедельно выпу
скать боевой листок для осве
щения результатов учебы и ра
боты.

За выпуск листков отвечают 
отдельные группы. Уже вышел 
первый номер «Новостей неде
ли».

В. КОВАЛЕВСКИЙ,
студент III курса РТФ.

ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ

☆

Благородный поступок
27 февраля 1958 года сту

дентом Томского политехниче
ского института (группа 324-1) 
Сунгуровым Юрием Антонови
чем на проспекте Ленина, около 
ворот обллектория, были найде
ны часы марки «Победа» с 
желтым металлическим брасле
том.

28 февраля 1958 г. Сунгуров 
Ю. А. явился к дежурному Ки

ровского РОМ гор. Томска и
передал найденные им часы.

За честный и. благородный 
поступок руководство Кировско
го райотдела милиции г. Томска 
студенту ТПИ 324-1 группы 
Суигурову Юрию Антоновичу 
объявляет благодарность. 

Начальник Кировского РОМ 
города Томска ШУНЕЙКО.

Конкурс на лучшую группу
В честь 40-летня комсомола 

в Московском энергетическом 
институте проводится конкурс 
на лучшую группу института по 
учебно-воспитательной, куль
турно-массовой и оборопно1- 
спортивной работе.

В каждой группе комсоргом 
ведется тетрадь «О  жизни сту
дентов группы». Проводится 
смотр учебных групп. Студенты 
называют его «общественным 
показом». Кроме конкурса, при 
комитете комсомола работает 
авторитетная комиссия, куда

] входят и преподаватели. При. 
1 мерно ■ за месяц поток преду
преждается, что одна из групп 
его будет проверяться, дня за 
3— 4 называют группу. У сту
дентов группы проверяют кон- 

; епекты, выполнение учебного 
I графика, чертежи, клаузуры 
:и т. д.

По результатам проверки вы- 
I носят соответствующее реше- 
■ ние, объявляют благодарность,
| кого нужно, предупреждают, а 
некоторых представляют к от

числению. Дирекция отчисляет 
таких студентов, поэтому эта 
комиссия пользуется большим, 
авторитетом и приносит нема
лую пользу. По результатам 
проверки пишутся письма 
родителям с объявлением на 
потоке.

Мне кажется, что такие ко
миссии можно иметь и на фа
культетах и регулярно вести, 
проверку учебы на курсах.

Н. МАКАРОВ,
член комитета комсомола.
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ПРИЧИНЫ п л о х о й  
УСПЕВАЕМОСТИ

В прошедшем семестре 
электроэнергетический факуль
тет резко ухудшил свою абсо
лютную успеваемость. Она со
ставила всего 76,7% против 
90,2 в весеннем семестре 
1956/57 учебного года. Та
кой результат не случаен. Это 
явилось прямым следствием 
слабой постановки политико
воспитательной работы на фа
культете. Такой вывод под
твердило и недавно прошедшее 
на факультете открытое пар
тийное собрание.

Собрание показало, что 
партбюро факультета не орга- 
низовало должным образом 
воспитательную работу пар
тийных групп кафедр, не 
контролировало их деятель
ность.

Партгруппы слабо руководи
ли работой агитаторов в учеб
ных группах и плохо были 
связаны с курсовыми комсо
мольскими организациями. 
Например, подгруппа кафедры 
ТВН (парторг тов. Кучин) 
почти совсем не занималась 
воспитательной работой среди 
студентов III курса и не сдела
ла никаких попыток связаться 
с комсомольской организацией 
курса.

Партгруппа кафедры элек
трических станций, сетей и си. 
стем, сотрудники которой про
водили воспитательную работу 
со студентами I курса, плохо , 
контролировала работу некого- ] 
рых агитаторов. Так, агитатор | 
927-1 группы тов. Борисов стал 
заниматься делами группы 
лишь в конце семестра, когда 
сделать что-либо полезное бы

ло уже трудно. Половина сту
дентов этой группы получила 
неудовлетворительные оценки. 
Группа не знала положения о 
зачетах и экзаменах.

Неудовлетворительно зани
малась воспитательной рабо
той и партийная группа ка
федры ТОЭ.

Партийное бюро очень слабо 
руководило и комсомольской 
организацией факультета.

В прошедшем семестре кур
совые комсомольские органи
зации почти не занимались 
вопросами учебы комсомоль
цев. На I курсе комсомольская 
организация из-за частой сме
ны секретарей определила со
став своего бюро только к 
концу семестра.

Бюро ВЛКСМ III курса в 
течение семестра вообще ника
кими делами не занималось.

Оказалось, что такой мощ
ный рычаг, каким является 
комсомольская организация, 
на факультете почти не был 
использован.

Не была организована и ра
бота с медалистами. В резуль
тате многие медалисты — сту
денты I курса — получили 
в сессию неудовлетворитель
ные оценки: Грановская, Пере
валова (917-1 гр.), Стоенко
(917-1У гр.) и др. Из 45 меда
листов только 6 сдали экзаме
ны на «отличцо».

Партийное собрание приня. 
ло решение, направленное на 
улучшение воспитательной ра
боты среди студентов.

В. ОСИПОВ, 
член партбюро ЭЭФ.

ПЕРЕЦ КОНФЕРЕНЦИЕЙ НА
Начала свою работу химико-технологиче- 

ская секция X III конференции НСО. На пле
нарных заседаниях и на заседаниях подсекций 
будет заслушано 67 докладов от 107 студен
тов. Из этих докладов 47 включают экспери

ментальный материал, полученный студентами 
в лабораториях химико-технологического фа
культета и в заводских лабораториях во время 
прохождения производственной практики. 
Студенты доложат о новых синтезированных 
ими препаратах, сконструированных и смон
тированных установках и исследованиях, 
проведенных на этих установках.

На ряде кафедр улучшилось положение по 
руководству научно-исследовательской работой 
студентов. Следует сказать о кафедре анали
тической химии. В прошлом году от этой ка
федры на конференцию было представлено 
только три реферативных доклада, а на X III 
конференцию — 10 докладов, из них 5 с, эк
спериментальной частью. Все научные работ
ники этой кафедры включались в руководство 
научной работой студентов. Хорошо работают 
также кафедры физической химии, органиче
ской химии, технологии силикатов, технологии 
красителей и лекарственных веществ, 
химической технологии топлива. Улучшила 
работу кафедра технологии основного органи
ческого синтеза и синтетического каучука.

Однако широкому развертыванию научной 
деятельности студентов препятствует ряд не

достатков. Некоторые кафедры ослабили рабо. 
ту со студентами. Так специальность техноло
гии неорганических веществ представила в 
этом году меньшее количество докладов и 
менее интересных, чем в минувшем году.

Мала еще ответственность руководителей за 
студенческую научную работу. Это выражает
ся в том, что многие выполненные студентами 
работы це оформляются в законченном виде, 
хотя бы в форме аккуратно' оформленной ру
кописи.

Недостаточное внимание уделяется у нас и 
популяризации научной работы студентов, 
почти не используется стенная печать и га
зета «За кадры».

Серьезным недостатком в институтском мао. 
штабе является отсутствие печатного сборника 
студенческих рабцт. Разговоры об этом ведут
ся  детого лет, н о  сколько-нибудь заметного 
сдвига до сих пор. не имеется.

Широкому развертыванию научной работы 
студентов частично мешают и такие, казалось 
бы второстепенны© факторы, как недостаток 
рабочих мест или недостаточное снабжение 
реактивами. В этом терпят нужду такие, на
пример, кафедры, как кафедра органической 
химии, технологии красителей и лекарствен
ных веществ.

С. СМОЛЬЯНИНОВ, 
кандидат технических наук.
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Д р у ж еск и е  ш арж и
Бюро ВЛКСМ РТФ, поддер

живая постоянную связь с дека. 
! натом, активно вмешивается в 
! учебные дела студентев>-

ОбсуЖдаед\ итоги зимней 
экзаменационной сессии

Шарыгип! Ты, право,
доотоен почета 

За импульсы силы
в учебной работе.

Всем членам редколлегии га
зеты «Б ур » за серьезное и до
бросовестное отношение к сво

им обязанностям комитет комоо.
мола института объявил благо
дарность.

Горный факультет по итогам 
зимней экзаменационной сессии 
занял лишь пятое место, тогда 
как в прошлую сессию он за1 
нимал второе. Соответственно 
на 3,5 процента снизилось ко
личество студентов, успеваю
щих на «хорошо» и «отлично», 
а на 0,5 процента увеличилось 
число неуспевающих студентов.

Хорошие результаты имеет IV 
курс, успеваемость которого 
составила 99,6 процента. Этот 
успех в значительной степени 
зависил от организованности 
академических групп и слажен
ной работы советов в группах. 
В 364-П (староста 01-урецкая). 
364.1 (староста Ногин), 355 
(староста Берлюков) группах 
подавляющее большинство сту
дентов учится на «хорошо» и 
«отлично».

Самая низкая успеваемость 
на II курсе: 73,3 процента.
Здесь нет ни одной группы, 
где бы все студенты успевали. 
А  в группе 326-Н из 14 сту

дентов 8 получили неудовлет
ворительные оценки, в группе 
326-V из 21 студента 9 полу
чили неуды.

Студенты, пришедшие в ин
ститут с производства и демо
билизованные из рядов Совет
ской Армии, имеют высокую 
успеваемость, а студенты, по-I 
ступившие в институт со | 
школьной скамьи, имеют 24 | 
процента неудовлетворительных 
оценок.

Итоги зимней экзаменацион
ной сессии показали, что основ
ной причиной низкой успевае
мости является слабая самосто 
ятельная работа студентов.

Проходившие на факультете 
собрания на первый план вы
двинули задачу — повысить 
роль советов учебных групп, 
усилить контроль за самостоя
тельной работой студентов со 
стороны кафедр общественных 
организаций, резко поднять 
трудовую дисциплину студен
тов.

М. КУРЛЕНЯ.

Готовьтесь н диспуту о друмбе и любви
Много вопросов ЛИЧНОЙ ЖИЗ

НИ волнует нас, молодых, вызы. 
вает шумные и долгие споры, 
которые подчас нам трудно бы
вает разрешить.

Мы знаем, что схем, готовых 
рецептов по каждому из возни
кающих вопросов дать нельзя, 
но некоторые общи© и главные 
вопросы можно обсудить и 
прийти к выводам, которые мо
гут многим пригодиться.

Зная, как трудно бывает по
рой ответить на все поднятые 
вопросы, мы решили организо
вать диспут на тему:-«О любви 
и дружбе».

1 Диспут можно начать пока на 
страницах газеты «За кадры», 
а в конце апреля собраться и 
поспорить всем вместе.

Как ты понимаешь, уважае 
мый читатель, дружбу и лю
бовь? Существует ли любовь с 

.первого взгляда? Что такое рез
кость? Что значит счастливая 
'любовь?
| А  какие вопросы хочешь об-
:СУДИТЬ ТЫ?

Комиссия при комитете 
ВЛКСМ по подготовке 

диспута «О.любви и дружбе».

Бюро превратилось
в сверхмощный каскад. 

Питающий даже порой
деканат.

Недостатки всех пород, 
Всяких отложений

Рисунок А. Зяблицкого.

Пробури своим пером 
| В их месторождении.

Текст И. Леонова

До смотра остался месяц
В конце апреля будет прохо-. 

дить смотр художественной са
модеятельности вузов города. 
Институтский хор должен от
крывать программу концерта 
нашего института. В прошлые 
годы наш хор являлся одним из 
лучших хоровых коллективов 
города.

Каково же положение в на
шем хоре накануне смотра? В 
этом году он начал работать 
слишком поздно, в результате 
чего выступил только один раз. 
Если в 1-м семестре хор насчи.

, тывал 180 человек, то на по
следней репетиции было всего 
34. В чем причина такой плохой 
посещаемости репетиций хора? 
По нашему мнению в том, что 
на ряде факультетов (ЭМФ, МФ, 
РТФ ) создаются свои хоровые 
коллективы в ущерб институт
скому хору: основное ядро та
ких коллективов составляют 
участники институтского хора.

Два занятия были сорваны 
из-за того, что профком не пре
доставил помещения для репе
тиции. Отрицательно сказалась

на работе хора и смена его ру- 
I ководителя.

До смотра остались считан, 
ные дни. Задача нашего хоро
вого коллектива — подготовить 
качественную программу. Не
смотря на то, что срок мал, 
время еще не упущено, можно 
сделать многое, а для этого 
необходима слаженная работа 
всего нашего коллектива, а 
также поддержка комитета 
ВЛКСМ и профкома.
ВУЛЬФОВИЧ, САРЫ ЧЕВ, 

участники хора
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В финал вышли механики
Создадим лекторскую 

группу
В институте организуется 

лекторская группа, которая 
войдет в состав лекторской 
группы Кировского РК 
ВЛКСМ.

Уже сейчас в нее входит 18 
человек. Среди них Епанешшп 
кова, Злыднева, Семенова (525 
ХТФ), Шлыкова, Вульфович, 
Тегельский (134-И гр. РТФ), 
Мельников (715-П гр.) и дру
гие.

Они прочтут лекции о дости
жениях отечественной науки и 
техники, о реакционной сущ
ности религии, о культуре по
ведений советской молодежи и 
ДР-

Многие из названных това
рищей утверждены в составе 
лекторской группы РК ВЛКСМ 
и приступили к подготовке лек
ций.

В ближайшее время группа 
будет • доведена до 30— 40 че
ловек.

В. ЗУБЕЦ.

22 марта на институтском 
стадионе проходила встреча
хоккеистов механического и гео
логоразведочного факультетов. 
Она должна была выявить
команду, которая будет участ
вовать в финале первенства ин. 
статута 25 марта.

Игра началась обоюдными 
атаками, причем о первых же 
минут зрители почувствовали, 
что команда механиков сильнее 
своего партнера.

Однако частые прорывы на
падающих механиков и их бро
ски издалека не приносят успе
ла. В этом несомненно заслуга 
и вратаря команды геологов, 
взявшего ряд трудных бросков.

Во втором периоде на третьей 
минуте с поля удален защитник 
механиков Кулапов. Используя 
численное превосходство, геоло
ги стремятся открыть счет, 
по безуспешно.

11-я минута. Точный бро. 
сок нападающего коман 
ды механиков В. Каргаполова— 
и шайба в воротах противника. 
Полозов с подачи Школьного 
увеличивает счет до 2:0. Коман
да геологов стремится оты. 
граться. Незадолго до конца 
второго периода оставленный 
«без присмотра» нападающий 
команды геологов Толстов мет
ров с пяти заставляет вратаря 
механиков Фатых вынуть шай
бу из ворот.

В третьем периоде Полозов и 
Школьников доводят счет до 
4:1. Судьи Киселев и Потапов 
провели встречу удовлетвори
тельно.

А. БЕЛЯЕВ.

И. о. редактора
В. А. ВОСКРЕСЕНСКИЙ.
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